
   平成２平成２平成２平成２９９９９年度年度年度年度鹿児島港中央港区開発推進協議会総会議事録鹿児島港中央港区開発推進協議会総会議事録鹿児島港中央港区開発推進協議会総会議事録鹿児島港中央港区開発推進協議会総会議事録    

                       

１ 開催日時及び場所 

  （日時）平成２９年９月２２日（金）１３：３０～１４：１０ 

  （場所）鹿児島木材産業協同組合 事務所２階会議室 

２ 会員数及び出席者数 

・ 会員数 106人 (鹿児島市三号用地振興協議会42人、鹿児島機械金属工業団地

協同組合11人、鹿児島木材産業協同組合 27人、その他 26人) 

・ 出席者数 53人 

３ 議事の内容 

 ・ 定刻に至り、事務局担当者が開会を宣する。 

 ・ 柴立 会長より開会の挨拶がなされた。 

 ・ 関係行政機関の来賓祝辞が行われました。 

   国土交通省鹿児島港湾・空港整備事務所  久保 所長 

   鹿児島県港湾空港課  中迫 課長（代読：黒川 港湾対策監） 

   鹿児島市都市計画部  坂元 部長（代読：山口 主幹）  

  ・ 議長については、規約により会長が行うこととなっていることから、柴立会長が

議長席につき議事の審議に入る。  

 ◆ 第１号議題  平成２８年度協議会活動実績 

  ・ 第１号議題について、議長が説明を求めたので、事務局員は別紙資料により平

成２８年度活動実績について説明を行った。 

  ・ 総会、理事会及び研修会についての活動内容について報告を行い、了承された。 

 ◆ 第２号議題  現時点での開発計画の動きについて 

   ・ 第２号議題について、議長が説明を求めたので、事務局員は別紙資料により

現時点での開発計画の動きについて説明を行った。 

・  新聞記事を基に、鹿児島港臨港道路、錦江湾でのマリーナ計画及び鹿児島港

旧木材港区再開発等について報告を行い、了承された。 

 ◆ 第３号議題  平成２９年度活動計画(案)等について 

   ・ 第３号議題について、議長が説明を求めたので、事務局員は別紙資料により

平成２９年度活動計画(案)及び関連するその他について説明を行った。 

   ・ 平成２８年度と同じスケジュールで今後、理事会、要望活動及び研修会を行 

いたいと報告がなされた。 

   ・ 協議会活動経費の平成２８年度収支決算と平成２９年度予算（案）について 

の説明がなされた。 

   ・ 第３号議題について、議長が諮ったところ、異議なく承認された。 

   ・ 質疑応答については、講演会後にまとめて行うとの事務局説明がなされた。 

  ◆ 以上で総会での審議を終了したので議長より閉会を宣した。 

    

総会終了後、以下の講演会及が開催され、多くの会員が参加されました。 



  

◎◎◎◎    講演会講演会講演会講演会    「「「「鹿児島鹿児島鹿児島鹿児島県県県県のののの観光とクルーズ船の現状と今後観光とクルーズ船の現状と今後観光とクルーズ船の現状と今後観光とクルーズ船の現状と今後」」」」        14141414：：：：11110000    ～～～～    14141414：：：：55550000    

講師講師講師講師        鹿児島県鹿児島県鹿児島県鹿児島県    PRPRPRPR・観光戦略部・観光戦略部・観光戦略部・観光戦略部    古土井古土井古土井古土井    次長次長次長次長    様様様様    

・ クルーズ船の概要やマリンポートの活用方法等を中心に、クルーズ船による

鹿児島県観光発展のための今後における取組について、わかり易い資料を基

に講演していただきました。 

 

◎◎◎◎    質疑応答質疑応答質疑応答質疑応答            11114444：：：：55550000～～～～11115555：：：：00000000            

（（（（Q Q Q Q ））））マリンポートに路線バスが必要であるが、現在マリンポートに路線バスが必要であるが、現在マリンポートに路線バスが必要であるが、現在マリンポートに路線バスが必要であるが、現在配備されていない。配備されていない。配備されていない。配備されていない。    

            （（（（AAAA））））県と市は、民間バス会社に要請はしているが、採算性の問題で実現されてい県と市は、民間バス会社に要請はしているが、採算性の問題で実現されてい県と市は、民間バス会社に要請はしているが、採算性の問題で実現されてい県と市は、民間バス会社に要請はしているが、採算性の問題で実現されてい

ない。２次交通が重要との認識は持っている。ない。２次交通が重要との認識は持っている。ない。２次交通が重要との認識は持っている。ない。２次交通が重要との認識は持っている。    

        （（（（Q Q Q Q ））））マリンポートに「かごりん」は設置できないのか。マリンポートに「かごりん」は設置できないのか。マリンポートに「かごりん」は設置できないのか。マリンポートに「かごりん」は設置できないのか。    

        （（（（AAAA））））    置場や置場や置場や置場や登録制度の問題等もあり、検討を要する。登録制度の問題等もあり、検討を要する。登録制度の問題等もあり、検討を要する。登録制度の問題等もあり、検討を要する。    

        （（（（Q Q Q Q ））））救急搬送の場合、外国人は医療保険に加入しておらず、未払い事例が発生し救急搬送の場合、外国人は医療保険に加入しておらず、未払い事例が発生し救急搬送の場合、外国人は医療保険に加入しておらず、未払い事例が発生し救急搬送の場合、外国人は医療保険に加入しておらず、未払い事例が発生し

ている。ている。ている。ている。今後の対応は今後の対応は今後の対応は今後の対応は    

        （（（（AAAA））））クルーズ船だけでなく飛行機を利用する外国人も含めて全体的に検討する必クルーズ船だけでなく飛行機を利用する外国人も含めて全体的に検討する必クルーズ船だけでなく飛行機を利用する外国人も含めて全体的に検討する必クルーズ船だけでなく飛行機を利用する外国人も含めて全体的に検討する必    

要要要要がある。がある。がある。がある。    

        （（（（Q Q Q Q ））））台湾及び香港からの旅行客は、ツーリングを楽しむ方々が多くなっている。台湾及び香港からの旅行客は、ツーリングを楽しむ方々が多くなっている。台湾及び香港からの旅行客は、ツーリングを楽しむ方々が多くなっている。台湾及び香港からの旅行客は、ツーリングを楽しむ方々が多くなっている。    

                今後の取組は今後の取組は今後の取組は今後の取組は    

  （（（（AAAA））））ツーリングを楽しむ外国人が多いのは承知している。今後、どのような対応ツーリングを楽しむ外国人が多いのは承知している。今後、どのような対応ツーリングを楽しむ外国人が多いのは承知している。今後、どのような対応ツーリングを楽しむ外国人が多いのは承知している。今後、どのような対応                        

                ができるのか検討したい。ができるのか検討したい。ができるのか検討したい。ができるのか検討したい。    

        （（（（QQQQ））））タクシーを利用した場合の基本料金を設定統一する必要があるのでは。タクシーを利用した場合の基本料金を設定統一する必要があるのでは。タクシーを利用した場合の基本料金を設定統一する必要があるのでは。タクシーを利用した場合の基本料金を設定統一する必要があるのでは。    

        （（（（AAAA））））タクシー会社タクシー会社タクシー会社タクシー会社間間間間でででで料金料金料金料金協定プランを作成してもらう必要がある協定プランを作成してもらう必要がある協定プランを作成してもらう必要がある協定プランを作成してもらう必要があるのは承知してのは承知してのは承知してのは承知して    

おり、要請も行いたいおり、要請も行いたいおり、要請も行いたいおり、要請も行いたい。。。。             


